



子どもたちの読書から

令和7年度が始まり、2か月が経ちました。5月15日には、東総運動場で旭市小学校体育大会が行われ、たくさんの中央小の子どもたちが活躍しました。各学年では校外学習などを実施し、体験的な学習に取り組んでいるところです。保護者の皆様には、お弁当の準備や送迎など、様々なことにご協力をいただき、感謝いたします。

また、朝、東門で交通指導を行っていますが、子どもたちが横断歩道を横断する際に、停車をしてくださったり、安全な登校のために、速度に配慮し走行してくださったりしている車をたくさん目にします。朝の交通指導にご尽力いただいている地域の方々を始め、子どもたちの安全な登下校のために、ご理解、ご協力をいただいている地域・保護者の皆様に、感謝申し上げます。

さて、中央小学校では、令和7年度も読書活動の推進に取り組んでいます。

文部科学省の「子どもの読書活動の推進に関する基本的な計画」でも、子どもの読書活動を、「言葉を学び、感性を磨き、表現活動を高め、創造力を豊かなものにし、人生をより深く生きる力を身に付けていく上で欠くことのできないもの」と示しており、その重要性を説いています。

本校では、読書の推進に向け、毎週月曜日の8時15分から8時30分までを「朝読書」と位置づけ、読書を行っています。毎週、水曜日には学校図書館司書が来校し、子どもたちが過ごしやすい図書室となるよう、掲示物等の環境整備や本の整理、読み聞かせなどを行っています。また、読み聞かせについては、PTA活動でも、ご協力をいただきます。図書室で、自分の興味や関心をもとに図鑑を見たり、夢中になって物語を読んだり、貸出日に借りた本を手にし、嬉しそうにしたりしている子どもたちの様子を見ると、「よく読書をしているな。」と、こちらも嬉しくなります。

読書に対する子どもたちの姿を見て、自分のことを振り返ってみました。以前はよく本を読んでいたのですが、最近はめっきりその時間が少なくなったと反省をしました。現在は、自分の興味や感心のある様々な動画を、自由に見ることができるようになりました。そして、動画を通していろいろなことを知ることができます。自分でも、その視聴に、多くの時間を割いているように思いました。

一方で、読書は、文章から得る情報をもとに、風景や登場人物の心情などを思い浮かべながら読む楽しさがあります。小説やエッセイなど、自分の好きなジャンルから、一日、少しの時間でも読書を楽しもうと考えました。子どもたちの読書の姿勢は、そんなことに気付かせてくれました。

これからも、中央小では、読書活動を推進してまいります。もしよろしければ、ご家庭でも、お子さんと一緒に、読書をする機会をもっていただければ幸いです。

お知らせとお願い

自転車教室



5月13日(火)交通安全教室が行われ、3年生が自転車の乗り方を学習しました。確認の合い言葉「ぶたはしゃべる」をみんなで確認しました。

ぶ・・・ブレーキ
た・・・タイヤ
は・・・ハンドル
しゃ・・・車体
べる・・・ベル

いも苗植え



5月14日(水)2年生が、旭農業高校の生徒さんと一緒に、いも苗植えを行いました。割り箸を使って穴をあけ、茎をおらないように丁寧に植えることができました。高校生と一緒にクイズをしたり、質問をしたりして、楽しい時間を過ごしました。秋の収穫が楽しみです。

小学校体育大会



5月15日(木)旭市小学校体育大会が行われました。100メートル走、走り幅跳び、ハードル走、走り高跳び、1000メートル走、ボールスロー、リレーの競技に参加しました。4月からの練習の成果を発揮し、全力で競技に臨むことができました。
応援ありがとうございました。

公園探検



5月20日(火)1年生が「文化の杜公園」へ歩いて公園探検に行きました。先月の交通安全教室の安全ルールを意識して、公園まで歩いて行きました。
公園では、友達と楽しく過ごすことができました。

ホームページでも、学校だよりをご覧ください。

右のQRコードもご活用ください。

<http://www.edu.city.asahi.chiba.jp/es-asahichuou/index.html>

